

# *Matanzas minimiza afectaciones al rendimiento cañero*

---



Matanzas, 27 oct (RHC) Representantes de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP) en la provincia cubana de Matanzas aseguraron que minimizar las afectaciones al rendimiento cañero resulta prioridad para el sector cooperativo campesino, pese a las pérdidas causadas por el huracán Irma.

Los funcionarios subrayaron que el meteoro dañó unas mil 500 hectáreas de caña en las plantaciones del sector, lo cual podría incidir en la cosecha con mayor por ciento de materia extraña en los centrales y una menor calidad de los jugos.

Aunque el ciclón azotó con más fuerza en la zona norte, también se sintieron sus efectos más al sur donde se ubican los mejores campos cañeros, en municipios como Colón, Los Arabos, y Calimete.

En los lugares donde hubo inundaciones se drenó el agua, y se resembró el cultivo para tratar de lograr el cumplimiento de los compromisos del presente año.

Un 10 por ciento de la caña afectada quedó “encamada” o partida, pero gracias al trabajo se observa la recuperación, puntualizaron los especialistas.

A su vez, puntualizaron que cuando se inicie la venidera zafra debe emplearse más personal en la cosecha, además de lograr una buena programación de corte para garantizar un mayor rendimiento.

(Fuente/ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/145629-matanzas-minimiza-afectaciones-al-rendimiento-canero>



**Radio Habana Cuba**